

Les petits Roquiers exposent leurs créations dans le village

Dernièrement, les enfants du centre aéré ont présenté les travaux qu'ils ont réalisés sous la direction de Cérette Meyer. Autour de la thématique contes et légendes, la plasticienne brignolaise, qui est intervenue durant les vacances scolaires, leur a demandé de créer leur ombre et de la peindre. Des silhouettes, conçues avec des pigments naturels, qui ont ensuite été exposées à l'école primaire et aux quatre coins du village. « Cette action, explique Laetitia Bissel, directrice du centre de loisirs roquier, organisée dans le cadre d'Artimômes, consiste à utiliser l'art contemporain comme outil de sensibilisation à l'éducation artistique et culturelle des enfants ».

Cet ambitieux projet, initié et piloté par les Francas du Var ⁽¹⁾, permet aux enfants de s'essayer aux arts plastiques aux côtés d'artistes confirmés qui les aident à



Une partie de nos jeunes créateurs et leurs œuvres. Ici aux côtés des familles et des responsables du centre aéré roquier.

(Photo J. H.)

mieux appréhender l'acte créatif. Après la visite de l'expo, enfants et parents ont visionné le film de Christian Berthelot portant sur « Les temps des dires », imaginé par la compagnie Émergence. Le comédien-réalisa-

teur propose des séances d'expression libre, où il aide les enfants à concevoir leur propre histoire et à l'incarner. Moments de création qu'il immortalise ensuite avec sa caméra. Ultime étape : le montage de plus

de quatre heures d'images pour obtenir un film de 22 minutes, projeté à nos artistes en herbe et à leurs familles.

J. H.

1. www.francas83.com et www.emergence83.com.